

Le Ministre a souligné que la première priorité c'est de "communiquer que l'action commence avec la sensibilisation -- afin de changer les modalités de l'abus des drogues et de l'approvisionnement en drogues, de connaître toutes les sources de conseils, de connaissances et d'aide, et enfin de se mettre à l'action".

M. Epp a parlé de la compétence et de l'engagement des professionnels et des bénévoles qui travaillent dans ce domaine. "Pour réussir, a ajouté M. Epp, il faut que tous ceux qui peuvent contribuer à la solution travaillent en association, de telle manière que tous les efforts convergent vers un programme vaste et pratique."

Décrivant l'abus des drogues comme un problème qui "recoupe tous les secteurs de la société canadienne", le Ministre a annoncé une vaste gamme d'initiatives de prévention, y compris:

- une campagne d'information du public qui est préparée en collaboration avec les provinces
- un appui aux initiatives de prévention et de traitement au niveau communautaire
- une augmentation du financement fédéral pour le traitement et la réadaptation de l'alcoolisme et des toxicomanies
- l'élaboration de programmes de formation ainsi que des ressources pour les professionnels et les bénévoles
- une plus grande disponibilité de l'information grâce à des moyens comme des lignes téléphoniques d'information
- de nouvelles lois pour remplacer la Loi sur les stupéfiants et la Loi des aliments et drogues, et
- un groupe de travail visant la création d'un point de convergence national pour veiller à ce que les connaissances du domaine de l'abus des drogues soient partagées afin d'être bénéfiques à tous les Canadiens.

"Les détails concernant les autres initiatives seront annoncés au cours des prochains jours par mes collègues du Cabinet", a dit M. Epp.

Tandis que le ministre de la Santé nationale et du Bien-être social est le ministre responsable de l'effort fédéral antidrogue, les ministres suivants feront, en participant à cette stratégie, des annonces tout au long de la semaine: